
Город, который есть. Сочи. Игорь Корнелюк .

Сочи
Россия

Кто не попал на концерт Игоря Корнелюка 30 лет назад, когда он был очень

популярен, ничего страшного. Можно попасть сейчас, ведь ничего не

изменилось. Песни всё те же, энергетика та же, поёт, прыгает смешно, как и

много лет назад. Ещё и как прыгает. И это вызывает только бурю эмоций.

Удержаться на месте – не возможно, одни в Летнем театре Фрунзе вставали с

мест и танцевали, другие пританцовывали, сидя в кресле. Ну, шлягеры,

настолько нами любимые десятки лет. На фестивале «Бархатные сезоны в

«Жемчужине» прозвучали «Возвращайся», «Дожди», «Билет на балет» ,

«Город, которого нет» из телесериала "Бандитский Петербург". Таких песен

сейчас не пишут, говорю я талантливому композитору и исполнителю Игорю                                                page 1 / 3



Корнелюку. А он возражает, говорит, пишут сейчас все:и те, кто умеет писать

и те, кто не умеет, и талантливые,  и менее талантливые. - Почему я не пишу

новые  хиты? Я не люблю делать то, что делают все.  Я много работаю в кино.

Пишу музыку к фильмам. Это мне сейчас интереснее, - объяснил Корнелюк.
«Мечта всей моей жизни – опера»- Месяц назад я закончил работу над оперой.

Писал её три года и ужасно этим горжусь. Я прошёл этот желанный путь, это

была мечта всей моей жизни. Настоящая опера по форме и по содержанию.

Называется «Полироль» - это рождественская сказка для детей и взрослых. Я

хотел, чтобы опера была интуитивно понятна всем, не только меломанам,

чтобы человек, который сидит в зале непосредственно откликался на то, что

происходит на сцене. Чтобы ему и без чтения программки было всё ясно, -

рассказал композитор. Что Корнелюк называет чудом?- Работать параллельно

я не хочу. Когда то я пробовал так делать. Писал музыку сразу к двум

фильмам: отечественному и зарубежному, и понял, что это шизофрения.

Больше никогда я так делать не буду. Когда ты погружаешься в работу, ты

абсолютно в ней, и нельзя отвлекаться ни на что другое. Ты должен быть на

этой волне. Я как правило, когда создаю что-то важное, то  не слушаю музыку,

вообще. Стараюсь не видеть и не слышать ничего , чтобы не сбить этот

камертон, который внутри есть, потому что когда его поймаешь, это чудо, -

признался Игорь Корнелюк. Для Сочи Игорь Корнелюк редкий гость. Почему? –

Во-первых, я редко отдыхаю. У меня нет возможности как у обычного

нормального человека ездить на отдых. Во-вторых, даже если я приезжаю на

любой курорт, мне на следующий день становится тоскливо. Потому что я

трудоголик, я привык работать. И для меня нормальное состояние, когда у

меня огромное количество концертов, когда я в студии пишу много музыки и

где-то даже не успеваю... , - поделился певец и композитор. 
Не по стопам отца-Мой сын не стал музыкантом, он пошёл по компьютерным

технологиям, программист. Я до сих пор не уверен, правильно ли я поступил,

что не настоял на том, чтобы он занимался музыкой. Сам я хорошо помню, как

мальчишки в музыкальной школе ненавидели сольфеджио. Тогда я и подумал,

как неправильно заставлять детей заниматься музыкой. И вот, когда Антон

появился на свет и подрос, то я часто просил его, пойдем в студию, посмотри,
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как из ничего создаётся музыка, может тебе интересно? Он посидит пять

минут, посмотрит и говорит: "Папа, я пойду?"  Ему было не интересно.  Ремонт

дал возможность полениться - 4 года назад мы пристроили к дому, что-то

вроде беседки, она может быть и открытой и закрытой, где мы принимаем

гостей, где мы жарим шашлыки, где стоит Ямаха рояль, и я приучил всех

своих гостей петь застольные песни, и вот мы поём все начиная с Битлз. Ещё

я осуществил свою мечту и построил большую башню с часами на четыре

стороны, и вот они бьют каждый час, что изумляет соседей, нет они не против

часов, им нравится. А в доме стали переделывать всё, что - то

перепланировали, что-то надстроили. Мне это самому всё интересно, ремонт

делают строители высокого класса, так что контролировать их сильно не

приходится. Обещают ремонт завершить к ноябрю. Да, ремонт дорогое

удовольствие, все гонорары идут на него, но пока есть силы хочется всё

доделать, потому что я точно знаю, что это последний ремонт в моей жизни, -

сказал Игорь Корнелюк. - Телевизор не смотрю, особенно передачи со своим

участием, не люблю я на себя смотреть. Похудел, но в том году был ещё

худее, чуть набрал сейчас, потому что слабый, когда мне дают что-то вкусное,

то я съедаю, сейчас я вешу 95 килограмм. Каждое утро занимался раньше на

тренажерах по 2 часа, но сейчас из-за ремонта тренажёры убрали в сторону.

Есть возможность полениться. 

Сообщение Другу
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